



高石市長来校！被爆2世アオギリ植樹式



9月26日、本校中庭で広島市から高石市をとおして寄贈された「被爆2世アオギリ」の植樹式を挙行了いたしました。当日は、高石市長の畑中様を主賓としてお迎えしました。このアオギリは、今年3月末に高石市主催の映画『島守の塔』の上映会に生徒会執行部が参加した折、阪口前高石市長から受け取ったもので、しばらく校長室で育てていました。広島市から全国に、平和のシンボルとして贈られているものです。本校も大切に育てたいと思います。

防災を市役所で学習

危機管理の大切さを学びました！



9月29日、災害ボランティア事業参加生徒が、高石市役所危機管理課を訪れ、防災・減災のレクチャーを受けました。

コーラス大会のレベルが更にアップ！

山岸審査委員長(大阪キリスト教短大教授)が大絶賛！



9月9日、コーラス大会決勝大会が行われました。前日の予選大会で各学年の上位3クラスが決勝に進出。第1位は「鱗」を歌った3年4組でした。審査委員長を務めた大阪キリスト教短期大学教授の山岸徹先生も驚くほど、どのクラスも高いレベルでした。

教育実習生を受入

8月28日～9月15日、大阪教育大学の学生が国語科の教育実習を行いました。



川口加奈氏講演会 ～加奈さんの熱いメッセージ～

9月28日、2年生は学生時代にホームレスに関わる NPO 法人を立ち上げた川口加奈さんを招いて講演会を行いました。川口さんは 14 歳でホームレス問題に出会い、ホームレス襲撃事件の解決を目指し、炊き出しやワークショップなどの活動をはじめました。彼女の熱いメッセージが生徒に届いたことと思います。当日は、常磐会学園大学の4人の学生さんと大森学長様も講演会に参加されました。

